
Siracusa. Morte una donna e
la  bambina  che  portava  in
grembo, aperta un'inchiesta
Non c’è stato nulla da fare. Né per lei né per la bambina che
portava  in  grembo.  E’  morta  lunedì  sera  un’infermiera
trentacinquenne all’ottavo mese di gravidanza, Eligia Ardita.
La donna si è sentita male mentre si trovava a casa con il
marito, il quale ha subito chiamato il 118.
Ma nonostante la disperata corsa, sarebbe giunta già cadavere
al Pronto Soccorso dell’Ospedale Umberto I. Reparto, questo,
in cui lavorava fino a quando non si era messa in aspettativa
per gravidanza a rischio. Quando al Pronto soccorso i medici
si sono resi conto che per l’infermiera non c’era più nulla da
fare, si sono immediatamente adoperati per provare a salvare
almeno la vita della bambina che portava in grembo. E’ infatti
stato  disposto  un  cesareo  d’urgenza,  un  delicato  quanto
complesso intervento che purtroppo a nulla è servito. Il feto
era  rimasto  troppo  tempo  senza  ossigeno.  Sul  caso  la
magistratura  ha  aperto  un’inchiesta.

Siracusa. A rischio taglio i
treni per Roma e Milano, On.
Zappulla: "Non siamo figli di
un Dio minore"
Cinque treni a lunga percorrenza dalla Sicilia per il resto
d’Italia a rischio taglio. Con l’entrata in vigore dell’orario
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estivo Rfi potrebbe eliminare i treni che collegano Siracusa e
Palermo con Roma e Milano. “Si emargina la Sicilia dal sistema
di collegamento ferroviario con il resto del Paese”, lamenta
il  deputato  nazionale  del  Pd,  Pippo  Zappulla.  “E’  una
provocazione  giustificare  la  scelta  con  la  carenza  di
viaggiatori  e  di  merci  perché  è  chiarissimo  che  senza
interventi  di  ammodernamento,  investimenti  per  la
velocizzazione  e  potenziamento  del  sistema  ferroviario  si
disincentiva in modo clamoroso l’utilizzo del trasporto su
rotaie.  Se  poi,  addirittura,  si  costringe  il  cittadino  a
doversi  recare  a  Messina  o  con  mezzi  propri  o  con  treni
regionali  per  poi  traghettare  autonomamente  per  Villa  San
Giovanni, Rfi sta decidendo deliberatamente di chiudere di
fatto  le  ferrovie  siciliane”,  denuncia  con  forza  il
parlamentare.
“I siciliano vengono trattati come figli di un Dio minore: noi
abbiamo bisogno e pretendiamo un sistema integrato, forte e
moderno,  dei  trasporti  e  le  ferrovie  sono  un  pilastro
insostituibile. Se dal mese di giugno sarà confermata questa
scelta si troveranno a rischio più di 5oo posti di lavoro:
parlo degli operatori marittimi a Messina, dei manovratori,
macchinisti, capi treno e addetti alle cuccette, personale
della  manutenzione  e  aziende  di  pulizia…”.  Ecco  perchè
Zappulla  ha  presentato  un’interrogazione  al  ministro  Lupi
chiedendo al Governo di intervenire con urgenza nei confronti
delle Reti Ferroviarie Italiane.

Tempi  della  sanità
siracusana.  Visita
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cardiologica a giugno, l'Asp
risponde e spiega
Tempi della sanità siracusana, l’Azienda Sanitaria Provinciale
risponde alle accuse di utenti che sarebbero stati scoraggiati
da attese piuttosto lunghe, vedendosi costretti a ricorrere ai
privati. Tra i casi di cui ci siamo occupati c’era anche
quello  di  Pietro  Palazzolo,  di  Rosolini.  Per  una  visita
cardiologica con elettrocardiogramma gli era stata indicata
dal Centro unico prenotazioni quale prima data utile il 17
giugno 2015. Dichiarazioni che – spiega l’Asp – non trovano
riscontro nelle indagini disposte dalla Direzione generale e
dagli atti in possesso dell’azienda.
“Il paziente si è recato al Cup di Rosolini con una richiesta
di visita cardiologica ed elettrocardiogramma con classe di
priorità P-Programmabile, cioè da eseguire entro 180 giorni –
illustrano dall’Azienda Sanitaria – e lo stesso ha prenotato
la prestazione per mercoledì 17 giugno 2015 alle ore 10.30 al
Poliambulatorio di Noto, rifiutando sia la prima disponibilità
offerta per il 10 febbraio 2015 presso il cardiologo Sgalambro
all’ex  Inam  di  Lentini,  come  riportato  nello  stampato  di
prenotazione, che la disponibilità di lunedì 27 aprile alle 16
all’Ufficio sanitario di Rosolini, quindi nel suo comune di
residenza”.  L’Asp  assicura  inoltre  che  se  le  condizioni
cliniche del paziente “fossero state più critiche al punto da
richiedere  una  classe  di  priorità  Breve  o  Differibile”,
avrebbe  trovato  disponibilità  già  dal  20  gennaio  2015  in
diverse strutture aziendali.
“Ho contattato personalmente al telefono Pietro Palazzolo per
comprendere  quale  malinteso  lo  abbia  potuto  indurre  ad
interpretare  sfavorevolmente  una  procedura  che,  invece,  ha
rispettato tutte le sue esigenze”, sottolinea il direttore
generale,  Salvatore  Brugaletta.  “L’Azienda  è  costantemente
impegnata, pur nelle ben note difficoltà, a migliorare la
qualità  dei  servizi  sanitari  su  tutto  il  territorio
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provinciale e a creare fiducia nei pazienti. In ordine ai
tempi di attesa, le determinazioni adottate da questa azienda
hanno riservato particolare attenzione al rigoroso utilizzo
dei criteri di appropriatezza attraverso l’utilizzo dei codici
di priorità oltre che al concetto di garanzia di tempo massimo
di attesa. Giova anche ricordare che le eventuali prenotazioni
effettuate di cui non si ha intenzione di usufruire, come è il
caso del signor Palazzolo il quale ha dichiarato alla stampa
di essersi rivolto ad un privato pur avendo confermato la
prenotazione  del  17  giugno,  vanno  disdette  telefonando  in
questo caso al Poliambulatorio di Noto al 0931890345 al fine
di  liberare  il  posto  e  consentire  ad  altri  pazienti  di
usufruirne”.
(foto: ingresso sportelli Asp di via Brenta)

Siracusa.  Tredici  giovani
diversamente  abili  diventano
"guide subacquee"
Si  è  concluso  nella  sede  dell’Area  Marina  Protetta  del
Plemmirio  il  progetto  “DiveActive”.  Tredici  giovani
diversamente abili hanno ottenuto la qualifica di operatore
turistico  e  guida  subacquea.  Lorenzo  Mari,  direttore  di
DiveActive, e Salvo Iacona, collaboratore del progetto, hanno
consegnato gli attestati ai partecipanti.
Il progetto DiveActive è stato ideato da Life Onlus e Studio
Intersviluppo e finanziato con fondi europei (PO FSE Sicilia
2007-2013 attraverso l’avviso 1/2011).
Nel corso dell’incontro, sono stati proiettati due filmati
dell’Area  Marina  Protetta  del  Plemmirio  sul  mondo  della
disabilità  (“Liberi  di  Volare”  e  “In  fondo  non  ci  sono
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confini”) in cui alcuni sportivi disabili raccontano il loro
rapporto  con  il  mare,  tra  cui  Benedetta  Spampinato,  sub
ipovedente dalla nascita che nel 2006, ha battuto il record
mondiale di immersione ad aria raggiungendo la profondità di
-41 metri, proprio nelle acque del Plemmirio.
C’era, tra gli altri, anche Carmelo La Rocca istruttore di
Benedetta  e  responsabile  per  la  Sicilia  orientale  per  i
programmi  di  addestramento  HSA  (Handicapped  Scuba
Association).
“Sin dalla sua istituzione – ha detto il direttore dell’Amp
del Plemmirio – l’area marina è stata sempre molto attenta al
mondo della disabilità ed è per noi un onore e un grande
piacere  essere  stati  scelti  per  concludere  il  progetto
Diveactive”.

Noto.  Estorceva  denaro  agli
automobilisti,  domiciliari  a
un 55enne
Deve scontare una pena di 9 mesi e 27 giorni di reclusione e
pagare una multa di 300 euro perché ritenuto responsabile di
un’estorsione commessa a Scoglitti nel 2011. Le manette sono
scattate ai polsi di Filippo Spinuzza, 55 anni, di Noto, già
noto  alla  giustizia  per  reati  contro  il  patrimonio  e  la
persona. I carabinieri hanno bloccato l’uomo nei pressi della
sua  abitazione.  Nel  2011  i  militari  dell’arma  lo  hanno
sorpreso in flagranza di reato mentre estorceva denaro ad
alcuni automobilisti intenti a parcheggiare nei pressi di una
spiaggia. Spicuzza sconterà la sua pena ai domiciliari.

https://www.siracusaoggi.it/estorceva-denaro-agli-automobilisti-domiciliari-a-un-55enne/
https://www.siracusaoggi.it/estorceva-denaro-agli-automobilisti-domiciliari-a-un-55enne/
https://www.siracusaoggi.it/estorceva-denaro-agli-automobilisti-domiciliari-a-un-55enne/


Siracusa. Al via "Rights for
everyone":  dibattiti,
attività  nelle  scuole  e
giochi in piazza per parlare
di integrazione
Una tappa di due giorni a Siracusa per “Rights for everyone”,
un progetto del Consorzio SOL.CO finanziato dai fondi europei
FEI annualità 2013 e gestito sul territorio dalla cooperativa
IL  S.OL.E.  di  Siracusa.  Da  domani  a  sabato  sono  previsti
diversi  appuntamenti  nel  capoluogo.  Si  comincia  domattina,
alle 10, con una tavola rotonda nella sede dell’Area Marina
Protetta  del  Plemmirio  sul  tema  dei  diritti  dei  migranti
stanziali,  i  servizi  del  territorio  e  la  questione  della
migrazione  in  genere.  Un  incontro  patrocinato  dal  Comune,
oltre che dal consorzio dell’Amp con la partecipazione anche
di esperti del settore, operatori scolastici, associazioni di
stranieri,  terzo  settore  e  società  civile.  Sarà
contestualmente attivata una postazione telematica itinerante
con finalità informative, che farà tappa, l’altro, al terzo
istituto  comprensivo  “Santa  Lucia”,  plesso  di  Ortigia.  Il
giorno successivo toccherà alla sede di viale Teocrito e alla
moschea di via Pasubio. La conclusione sabato, in piazza Santa
Lucia, dove si svolgerà, a partire dalle 9, una mattinata di
animazione per i più piccoli, all’insegna dell’integrazione e
della condivisione. Nella sede dell’Arci di piazza Santa Lucia
rimarrà allestita per tutta la giornata di sabato una mostra
di Lisa Boccaccio, una dei fotografi ufficiali di Expo 2015.
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Siracusa.  Vinciullo:
"Dipendenti Igm, posto non a
rischio"
“Il  posto  di  lavoro  dei  dipendenti  dell’Igm  non  è
assolutamente a rischio”. Lo affermano il deputato regionale,
Vincenzo Vinciullo e i consiglieri comunali Alota, Favara e
Castagnino  che  pur  sottolineano  come,  per  primi,  abbiano
espresso “perplessità sulle modalità di gestione politica del
bando sull’Igm”. Chiunque dovesse aggiudicarsi l’appalto del
servizio di igiene urbana della città, infatti, a detta di
Vinciullo,  Alota,  Favara  e  Castagnino  deve,  senza
tergiversare,  assumere  tutti  i  lavoratori  in  atto  sotto
contratto di lavoro. “Spiace -aggiungono – dover constatare
che qualcuno osa mettere in discussione la continuità del
posto  di  lavoro  per  il  personale  tutto.  La  legge
sull’argomento  è  chiara  e  non  ammette  alcun  dubbio  di
interpretazione né speculazioni. Certo – concludono Vinciullo,
Alota, Favara e Castagnino – sarebbe stato preferibile che nel
bando fosse stata inserita la clausola di salvaguardia del
posto di lavoro, cosa che si può ancora fare ma, a prescindere
dalla assenza di ciò, nessuno può permettersi il lusso di
mettere in discussione i posti di lavoro”.

Siracusa.  Fratelli  d'Italia
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sul bando dell'igiene urbana:
"Il  capitolato  è  teorico  e
lacunoso"
“Il nuovo bando sulla spazzatura è la misura della superbia di
chi governa la nostra città: scelte adottate nelle stanze
segrete senza nessun confronto pubblico”. Tuona così Cetty
Vinci, portavoce cittadino di Fratelli d’Italia, sul nuovo
capitolato d’appalto dell’igiene urbana. “Abbiamo analizzato
la documentazione – afferma Sergio Paparo, componente della
costituente cittadina – e abbiamo rilevato molte criticità.
Come  può  pretendere  questa  Amministrazione  di  avere  costi
inferiori e servizi maggiori? Non si fa menzione del numero di
addetti necessari per gestire l’appalto, causando dubbi sulla
sua  sostenibilità  e  non  dice  che  fine  fanno  i  lavoratori
attuali”. Il capitolato, infatti, a suo dire, appare “teorico
e lacunoso”. Fratelli d’Italia infatti parla di “un insieme
esagerato di vincoli all’impresa e di nessuna possibilità di
concorrere  per  le  idee.  Varie  le  dimenticanze.  Solo  per
citarne  una:  non  tiene  conto  della  reale  conformazione
territoriale ma si basa su postulati teorici come se Siracusa
fosse una città urbanisticamente omogenea. “E l’aleatorietà di
questo  capitolato  –  afferma  il  portavoce  provinciale  di
Fratelli d’Italia An, Alessandro Spadaro – ricadrà come sempre
sulle tasche dei cittadini”.

Siracusa. San Paolo Apostolo,
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festa  della  Conversione.
Sabato  processione  per  i
cristiani perseguitati
Un pellegrinaggio in memoria di tutti i cristiani perseguitati
a causa delle fede. Lo organizza la parrocchia di San Paolo
Apostolo in occasione della festa della Conversione del Santo.
Appuntamento sabato 24 alle 18, quando il corteo si muoverà
dalla Chiesa di San Paolo verso la Cattedrale di piazza Duomo.
Qui si rinnoveranno le promesse battesimali alla presenza di
monsignor Sebastiano Amenta, vicario generale della Diocesi.
Lungo  il  pellegrinaggio  si  pregherà  per  i  cristiani
perseguitati e si farà memoria dei Martiri del XX secolo.

Siracusa.  Abolire  le
circoscrizioni e istituire 4
consulte  di  zona,  ecco  le
proposte  di  "Presenza
cittadina"
Abolire le circoscrizioni della città e istituire 4 consulte
di zona: Siracusa Nord, Siracusa Sud, Belvedere e Cassibile.
E’  la  proposta  presentata  all’assessore  al  Decentramento,
Antonio  Grasso  da  “Presenza  cittadina”,  nel  corso  di  un
incontro che si è tenuto con una delegazione dell’associazione
composta da: Mario Italia, Armando Foti, Giancarlo Confalone,
Nino Cortese e Tony Gulino. L’assessore ha accolto la proposta
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sostenendo che, come per le altre eventuali proposte, si farà
portavoce nell’ambito delle commissioni consiliari competenti,
al  fine  di  verificarne  la  fattibilità.  Inoltre,  i
rappresentanti  dell’associazione  hanno  comunicato
all’assessore la proposta di spostare il terminal bus di via
Rubino nel piazzale antistante la stazione ferroviaria, luogo
più idoneo a ospitare tale servizio primario per i cittadini
siracusani e per i turisti. I rappresentanti dell’associazione
hanno sottolineato come, in accordo con le Ferrovie dello
Stato, si potrebbero, a costo zero, anche utilizzare i locali
della  stazione  per  collocarvi  i  servizi  annessi  come  la
biglietteria. Mentre sarebbe agevole per i viaggiatori-utenti
dei  bus  di  linea  utilizzare  i  servizi  già  insistenti
all’interno  della  stazione:  edicola,  bar,  toilette,  sala
d’aspetto.


